

Sermon Notes



Speaker: Patrick Mead

2/23/25

El Señor del Sabbat en un Mundo de Dolor 23 de febrero de 2025

Lucas 6:1-5

1. Nos hemos estado enfocando en la persona y la enseñanza de Jesús desde que comenzó Nuestra Iglesia Puerto Seguro y especialmente en los últimos meses. Hoy, una vez más, nos enfocamos en Jesús, pero con un giro: quiero que piensen en estos dos capítulos, Lucas 6 y 7, como una manera perfecta de presentar a Jesús a aquellos que no lo conocen o que no están seguros de él.
2. Si bien la mayoría de nosotros vivimos en comunidades donde la mayoría de las personas dicen que creen en Dios y en Jesús, el hecho es que la mayoría de las personas en la tierra y una pluralidad cada vez mayor de personas en esta nación no creen en la deidad de Jesús o no saben lo suficiente sobre él como para formarse una opinión.
3. Estamos rodeados de los no leídos y de los no enseñados, y eso no es del todo su culpa. Una gran cantidad de factores nos han traído a este lugar y la discusión de esos factores está mucho más allá del alcance de la lección de hoy. Es importante que entiendas que no puedes asumir que cualquier persona que conozcas realmente sabe quién es Jesús y cómo era en sus años en la tierra. Lucas 6 y 7 son una gran introducción a él.
4. Son capítulos que se mueven rápidamente y nos dan una mirada intrigante a un hombre increíble.
5. Nosotros, los que somos cristianos, sabemos que Jesús es la cabeza de la iglesia. La Biblia nos lo dice exactamente con esas palabras. Sin embargo, debemos entender que cuando se trata de tradiciones religiosas y la forma en que vemos las Escrituras, Jesús puede ser un iconoclasta. En los primeros versículos del capítulo seis, Jesús desafía la forma en que las personas habían elevado la ley por encima de las necesidades de las personas... dos veces.
6. En primer lugar, desafió la forma en que expandían la ley de Dios sobre el sábado y la convertían en una carga. Al igual que Eva, que habló en nombre de Dios cuando se le preguntó si les permitía comer de todos los árboles (dijo que Dios les dijo que ni siquiera tocaran el Árbol de la Ciencia del Bien y del Mal), tomaron el mandamiento de descansar y lo convirtieron en una carga.
7. En el segundo caso, se negaron a aliviar el sufrimiento humano en el día de reposo, tratando la obediencia estricta a la ley como un mandamiento más importante que cualquier otro que nos llamara a cuidarnos unos a otros. (Algunas iglesias se niegan a alimentar o vestir a cualquiera que no pertenezca a su tribu religiosa)
8. Jesús desafió a los líderes religiosos y a las convenciones de la época. Más adelante en este capítulo, él declararía irónicamente: "¡Ay de vosotros cuando todos los hombres hablen bien de vosotros, porque así trataron sus padres a los falsos profetas!" Si todo el mundo está de acuerdo contigo, alguien está mintiendo, ya sea tú o ellos. Jesús no vino a establecer un gran monolito eclesiástico, sino un movimiento de amor y gracia.
9. Eso podría ser una sorpresa para tus amigos incrédulos... y más de unos pocos de sus amigos que van a la iglesia.
10. Lucas 6 tiene una versión diferente de las enseñanzas básicas de Jesús que se encuentran en el Sermón del Monte. El Sermón del Monte fue dado al público en general en Mateo 5-7. La lección en Lucas 6 se llama el Sermón de la Llanura y fue dada a sus discípulos. "Mirando a sus discípulos, dijo..." Esto se da directamente a aquellos que siguen a Jesús. Así es como debemos comportarnos.

11. La versión de Mateo comienza con 8 bendiciones. La versión de Lucas comienza con cuatro bendiciones y cuatro maldiciones. Un gran cambio en el mensaje es uno que los líderes necesitan escuchar. En lugar de que se les diga que sean perfectos como su Padre que está en los cielos es perfecto, en Lucas, Jesús dice (Lucas 6:36): "Sed misericordiosos, así como vuestro Padre es misericordioso". (LLENO de misericordia)
12. Aquellos que están fuera de los círculos eclesiásticos casi siempre describen a los cristianos como críticos. ¡Muchos dentro de los círculos de la iglesia creen que juzgar quién tiene razón o está mal ES su trabajo! Sus amigos agnósticos o que no asisten a la iglesia podrían sorprenderse al ver que Jesús nos ordena NO juzgar. (Lucas 6:37-38). En lugar de dedicar nuestro tiempo a juzgar, debemos dedicar nuestro tiempo a ser misericordiosos y generosos.
13. Además, no podemos juzgar porque no vemos el corazón de la persona y no conocemos sus predisposiciones genéticas, sus experiencias vitales... simplemente no sabemos lo suficiente. Por lo tanto, no sean personas ciegas tratando de guiar a las personas ciegas. En cambio, trata a las personas como Jesús trata a las personas.
14. En el capítulo 7, vemos el amor de Jesús en acción. Primero, un centurión, un oficial romano, tiene un hijo que está enfermo y en peligro de muerte. Algunos de los líderes de la comunidad local le piden a Jesús que intervenga, ya que este romano había sido generoso y amoroso con ellos (¡raro!). Entonces, sucede esto: Lucas 7:6-10.
15. ¿Exigió Jesús algo al centurión? ¿Le pidió que se arrepintiera, que abandonara el ejército romano, que depusiera su espada? No, Jesús hizo el bien porque pudo... Y nos llama a hacer lo mismo. Sin juicios, sin exigencias, sin superposiciones de tradiciones religiosas en el acto... solo amabilidad.
16. Cría al hijo de una viuda. Parece que todo va muy bien y que el mal está huyendo... pero entonces llegan emisarios de Juan el Bautista. Juan está en prisión y, con Herodes al mando, habría sido retenido en condiciones atroces. Pronto lo matarían. John se preguntaba por qué lo habían encerrado cuando había tanto que hacer. Envía mensajeros a Jesús para hacerle esta pregunta bastante brutal: "¿Eres tú el que ha de venir, o debemos esperar a alguien más?"
17. Jesús responde: Lucas 7:21-23. Jesús luego pasaría a alabar a Juan el Bautista y le diría a la gente que nunca había nacido un hombre más grande. Entonces... ¿Por qué no sacarlo de la cárcel? Jesús vino aquí para darnos instrucciones de vida, una nueva forma de vivir, así como la libertad de la muerte y el perdón de los pecados. Él no vino a eliminar todos nuestros problemas o luchas. Como hemos dicho antes, él no quita las tormentas. Más bien, nos muestra cómo comportarnos en las tormentas.
18. Luego, muéstrales a tus amigos Lucas 7:36ss. Jesús va a una cena compuesta por fariseos. Una trabajadora sexual interrumpe la cena tocando a Jesús, llorando en sus pies, derramando su perfume en sus pies, escandalizando a los religiosos de la mesa. Jesús educa suavemente a las personas religiosas que juzgan y luego despide a la mujer, perdonada... sin decirle que cambiara su vida. (Es posible que no haya sido posible hacerlo. Podría haber sido una esclava prostituida por su dueño, una viuda que intentaba alimentar a sus hijos, etc.)
19. Este es el Jesús que el mundo necesita ver. Un Señor del Sabbat que puede limpiar todo el bagaje religioso que a los hombres les encanta acumular sobre los fieles. Un salvador en la tormenta. Uno que está mucho más preocupado por hacer el bien que por exigir rituales y adherencia a las doctrinas.
20. Él es AQUEL que quieres que entre por tu puerta si estás enfermo, con dolor, bajo ataque o desesperado. Sin juicios, solo amor. Ese es nuestro Jesús.